

En una ceremonia en el Salón del edificio consistorial de la Municipalidad de La Ligua se realizó el viernes 14 de marzo la entrega de “Becas Hogar Universitario” de los Hogares Municipales de Santiago y Viña del Mar.

La cita contó con la participación de autoridades comunales, los becados, sus padres, familiares y amigos. Actualmente el Municipio de La Ligua entrega 59 becas divididas entre ambos hogares de estudiantes. El costo de mantención de estos espacios, entre arriendos, sueldos de trabajadores y gastos básicos, bordea los \$50 millones de pesos anuales.

Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se refirió a la importancia de esta beca como herramienta para los padres y así poder enviar a sus hijos a estudiar fuera de La Ligua. **“Hoy pudimos entregar varias becas a los jóvenes que están estudiando en Santiago, Viña Mar y Valparaíso. Nuestras casas han servido bastante para albergar durante años a estudiantes de nuestra comuna de La Ligua. Nos sentimos muy contentos de entregar esta herramienta para ayudar a los padres y apoderados de cada niño y niña que con mucho esfuerzo llegan a estudiar. Vamos a seguir trabajando por esa misma línea. Agradecer al Concejo Municipal, a los funcionarios municipales, quienes han trabajado bastante en seleccionar a la cantidad de jóvenes que han postulado a esta beca”.**

Elizabeth Basáez, madre de una de las alumnas becadas, agradeció este importante apoyo entregado por el Municipio de La Ligua. **“Esta es una ayuda grande. Ustedes saben lo que significa tener a nuestra primera hija en la Universidad. Para nosotros todo esto es nuevo, y que desde el Municipio nos hayan dado esta oportunidad, muy agradecida. Aparte, nosotros la fuimos a dejar, conocimos el lugar, las tías super bien. Todo muy claro. Hicimos el recorrido para que se ubicara. Todo perfecto, muy buena la ubicación de la casa. Nuestra familia está muy agradecida de esta oportunidad”.**

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Es importante mencionar que, el Hogar de Estudiantes de Viña de Mar, está ubicado en calle Baquedano, Barrio Recreo. En tanto, en Santiago, se ubica en calle Tucapel Jiménez, a pasos de Alameda. La actual administración seguirá trabajando y apoyando a los jóvenes de la comuna para puedan acceder a la educación superior.

y tú, ¿qué opinas?